

平成28年度の予算要望を区長に提出



来年度予算に関する区議会公明党の会派要望279項目を田中区長に提出しました。要望実現に向け、全力で取り組んでまいります。

軽度認知症が治った



献立を考え、買い物に行き、共に分担して料理をつくりました。

大分県宇佐市安心院健康クラブを視察しました。NHKためしてガッテンでも放送された軽度認知症(MCI)が治った奇跡の町です。市の援助で、軽度認知症と判断された10人が「料理」「運動」「昼寝」の3セットに挑戦。この日は、企画力や、計画力を、高める料理づくりをしました。軽度認知症は、治ることを知りました。

杉並区の認知症対策 認知症高齢者グループホーム

予定地	定員	開設年月日	備考
高井戸西1-2-9	18人	平成27年11月1日	小規模多機能型施設併設
荻窪1-5	27人	平成28年2月予定	
松庵1-2	18人	平成28年2月予定	
宮前4-30	18人	平成28年2月予定	小規模多機能型施設併設
本天沼3-34	18人	平成28年2月予定	
宮前2-11	18人	平成29年2月予定	保育園併設

福島南相馬市視察



▲汚染物質の仮置き場に、何層にも積まれた特性ビニール袋。
◀未だに手がつけられない家屋。

東北大震災より4年がたち、復興状況を視察してまいりました。南相馬市は「野馬追い」が始まり、市民の復興への意気込みと、郷土愛を強く感じました。

しかし、一面に広がる農地は、かつては、多くのイネや野菜が栽培されていたのですが、今は、汚染物質を詰めた黒い特性ビニール袋の仮置き場として何層にも積まれていました。汚染物質の除去が、進めば、進むほど黒のビニールぶくろが積まれるという、皮肉な景色になっていました。汚染処理場は、いまだ見つかっておらず、行き場のない汚染物質に、不安が募りました。東京に電力を送るための原子炉の事故、それに伴う放射能汚染、利用していた私たち東京の住人は、無関心ではられません。復興はまさにこれからなんだと強く思いました。汚染物質をどうするのか共に悩んでまいります。



南相馬の、野馬追い。南相馬市の中央図書館を視察、滞在型の図書復活!!大変感動いたし



館で、複製の絵画、ポスターも貸し出し、杉並区からの義援金を活用した、杉並文庫は、各、小中学校図書館に整備されています。

実現 念願のポスト設置



方南1丁目のポスト2基が突然撤去され、「なぜ撤去されたのか、不便で仕方ない」等の声に直ちに、区民課に問い合わせ郵便局への調査の結果、歩道から70センチ以上出ると、障害物になるということで撤去。4月17日に、方南東自治会長の内山会長と方南西町会の服部会長とともに、杉並区へ方南図書館入口に設置の要望を提出。待望のポストが方南図書館入口と、元初音湯入り口に設置されました。

実現 方南町駅エレベーター工事



29年度の開通をめざしエレベーター工事は進んでいます。環7の側溝地下6メートルを掘削、現在方南町交差点まで地下坑が40m掘られました。掘削した土砂は地下坑から、エレベーター設置場所に運出す作業が続いています。

実現 万年堀の立ち入り禁止表示



方南小学校正門前の通学路は、駐車場の万年堀が崩れ始めたため、区は、持ち主に勧告をしているところですが、横山は、危険地帯を表記し立ち入り禁止表示を要請、区ができることとして、ゆうゆうかん前(左手)の銀杏の木を伐採し道幅を広げました。

実現 カーブミラー設置



和泉4丁目44番地コーシャハイムの建て替えにより、車の往来が多くなり、出会い頭の事故の懸念が高まっていますが、これで安心!

実現 ポール設置



永福3丁目神田川の遊歩道から飛び出る歩行者との接触事故が3件続きました。交差点4か所にそれぞれポールを立てました。

実現 進入禁止看板設置



和泉4丁目神田川の遊歩道にバイクが入り、大変危険な状況が続きました。立看板設置後は、侵入がなくなりました。

実現 クックパッドにて人気の給食を発信
保育園、小学校、中学校の給食のレシピが紹介され、杉並区の食育を全国へ発信! 各ご家庭で、作れます。
[杉並区の給食](#) [クックパッド](#) [検索](#)

実現 アンネのバラ
高井戸中の生徒たちのアンネのバラの栽培の様子を写真集に!「40年間つないできた平和のバトン」と国森康弘氏の暖かな目線の作品が、区内各図書館の蔵書に加わりました。

アスパラまつり



交流自治体の北海道の名寄市のアスパラ祭りに、議長代理で参加。名寄のアスパラは実に美味しい。

行政書士会の皆様が来庁



高齢化社会の、課題、子育て、医療、介護、若者支援、様々な課題を話し合いました。

こぶしの会のフラダンス



こぶしの会の皆様の美しいフラダンス。J.comにも紹介されたフラダンスの共演者の平均年齢70歳。

家庭福祉員グループ申し入れ



子ども子育て支援法が施行。福祉員の先生方と、利用者が、安心してできるよう、検討を重ねてまいります。

リレーフォーライフに参加



癌患者、家族、友人癌患者を支える全ての人たちを支援し、24時間のチャリティーウォークです。

重度心身障害者通所施わかば



若杉小学校跡地に開設。全国初の通所施設。区が設置し、社会福祉法人三育ライフが運営。

重度障害児保育園ヘレン



全国で初めての、障害児の保育園です。重度の障害のお子さんがいても、働くことが可能になりました。

すぎなみフェスタ2015



杉並フェスタが桃井原っぱ公園で、開催。9地域の交流自治体が参加し、自慢の物産展で賑わう。